Vendredi 7 Juillet 2017

14 Port-Gentil

Développement local/Observatoire pour le développement de Lambaréné (ODL) En mission d'information dans la cité pétrolière

CNE

Port-Gentil/Gabon

LE président de l'Observatoire pour le développement de Lambaréné (ODL), Nicaise Sickout Iguendja, et son bureau viennent de séjourner à Port-Gentil pour y rencontrer les ressortissants de cette localité. L'échange, qui a eu lieu dans la salle des réunions de la mairie du troisième arrondissement, a porté sur la vision de cette organisation créée en avril 2013.

D'entrée, Nicaise Sickout Iguendja, par ailleurs 5e adjoint au maire de Libreville, a informé l'assistance de ce que cet échange s'inscrit dans le cadre des rencontres d'informations que l'ODL a initiées depuis sa création, notamment à Lambaréné et Libreville. «Ce n'est que la première étape, nous avons sélectionné quelques Migovéens résidant à Port-Gentil. La deuxième étape sera précédée d'une grande opération de communication, afin d'impliquer le plus grand nombre de natifs de Lambaréné vivant ici», a-t-il poursuivi.

Dans tous les cas, le bureau de l'ODL entend impliquer le plus grand nombre dans l'ambition de mener des actions en vue du développement du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

Au cours de cette première rencontre, M. Sickout Iguendja a laissé entendre que Lambaréné est une ville abandonnée par ses



Le président de l'Observation pour le développement de Lambaréné, Nicaise Sickout Iguendja.



Selon M. Sickout, le nouveau centre hospitalier régional fait la fiert de Lambaréné

fils et ses filles qui se sont installés dans d'autres localités du pays. Aussi, pense-t-il que "le temps est venu pour que les Migovéens, d'origine ou d'adoption, sans distinction de race, d'ethnie, de religion ou d'obédience politique prennent en mains le développement de leur localité, en se fédérant autour de l'Observatoire".

A l'en croire, l'Observatoire pour le développement de Lambaréné a été créé pour tous ceux qui pensent et considèrent que cette ville a une place à tenir et un rôle à jouer dans le processus de modernisation, d'évolution, de croissance et d'épanouissement du Gabon. «Nous devons pouvoir faire de Lambaréné une cité moderne, dotée de tous les services que l'on retrouve dans d'autres grandes villes du pays», a insisté Nicaise Sickout Iguendja.



L'ODL est persuadé que Lambaréné mérite une meilleure image.

Pour lui, la dynamique qu'il est en train d'impulser ne

saurait être pérennisée sans l'implication de la jeunesse qu'il considère comme étant l'avenir de Lambaréné. Il est donc nécessaire de la mobiliser et de la préparer à assumer la relève, afin que le chef-lieu du Moyen-Ogooué soit véritablement une ville développée dans le temps et dans l'espace.

Évoquant le bilan des activités de l'ODL depuis 2013, il a notamment cité la réfection de l'église Saint-François - Xavier, l'entretien, depuis 2015, des trois stèles de la commune de Lambaréné et l'introduction des investisseurs américains auprès de l'Hôtel de Ville, dans le cadre du projet de construction d'un parc d'attraction, au bénéfice des populations.

En termes de perspectives, il a parlé de l'ouverture d'un espace multimédia sur le site du roi Nkombe Yademba et, comme projet phare, l'aménagement de la montagne aux Nobels de Lambaréné.

Divertissement/Anniversaire de l'émission télévisée "A vous la télé"

L'événement célébré avec faste

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LE 30 juin 2017 est une date dont se souviendront longtemps les populations de Port-Gentil. Particulièrement ceux qui sont régulièrement câblés sur la télévision privée Média+. Leur émission préférée, "A vous la télé", a soufflé sa quatrième bougie.

Cette émission créée le 30 juin 2013 est présentée par l'animateur vedette Pablo Guissamba, qui en est également le producteur délégué. "Il s'agit d'une émission d'informations et de divertissement, axée sur le décryptage et l'analyse de l'actualité locale, nationale et internationale", selon ses concepteurs.

Pour ce quatrième anniversaire, le présentateur a tenu à frapper un grand coup, en faisant venir, dans



Pablo Guissamba, au balcon de la télévision Média+, où il présente l'émission "A vous la télé".

la capitale économique du Gabon, des artistes de renom comme Landry Ifouta et Warren Jazz. Il les a invités sur le plateau de la télévision Média+ pour faire la rétrospective de l'émission depuis sa création.

En plus des commentaires des invités sur *"A vous la télé"*, l'antenne a été ou-



L'animateur (c) avec des artistes invités pour la circonstance.

verte au public qui a pu s'exprimer en direct au téléphone. L'occasion a également été donné à ce même public de poser quelques questions aux ar-

tistes qui ont effectué le déplacement.

La fête proprement dite s'est donc déroulée au "Diamant VIP", une boîte de nuit qui a pignon sur rue à Port-Gentil et très prisée en cette période de vacances scolaires. Là-bas, l'artiste Landry Ifouta et compagnie ont électrisé la foule par leurs prestations.